

Ticas ante gringas mañana

Gripe faulea a la Sub 20

◆ **JOSÉ LUIS JIMÉNEZ**

josejimenez@lateja.co.cr

El paseo que tenía previsto hacer ayer la Selección Sub 20 Femenina de Costa Rica a Antigua, en Guatemala, fue suspendido porque hay varias jugadoras resfriadas.

La noticia la confirmó ayer el técnico Randall Chacón, vía telefónica, desde Ciudad de Guatemala.

“Nos dio temor llevar al equipo a Antigua porque se nos puede complicar la salud de ellas para el partido de mañana ante Estados

Unidos, (1:30 p.m.) que define el boleto al Mundial”, dijo.

Chacón agregó que el virus “también ha afectado a las jugadoras de la Selección de México y Canadá”. El técnico detalló que las jugadoras afectadas son Raquel Rodríguez Vásquez, Raquel Rodríguez Cedeño, Jocelyn Rodríguez y Katherine Alvarado, todas son titulares. “Esperamos que se recuperen para el partido”.

De vencer a las gringas las ticas pasarán al mundial que se jugará en Alemania en agosto.



Carolina Venegas es una de las cartas ofensivas de la Sele. ARI/IVD